
第１回 基本問題検討委員会 議事録 

【開催】令和5年６月8日 

あいさつ 東京都高等学校体育連盟会長 奥秋 將史 

今年度は全国高体連の役員も入れ替わり、新しいスタートを迎えている。そんな中で、関東大会も真っただ中であるが、熱

中症の報道がある中、気を付けて実施して無事に終了できることを願っている。また、北海道IH に関しては人数制限もある

中で、今年も IH 開会式を視察で約１０名で行って参ります。一方、東京では７月１５日に結団式を予定しており、今年

は陸上競技の出席者があり、式自体も大人数になると聞いている。いろいろと新しいことがあるかと思いますが、来週の常任

理事会へ向けて細かく確認しながら進めていけたらと思っておりますのでよろしくお願い致します。 

【連絡・報告事項】 

１ 諸会議等報告 【奥秋会長】 

（１）第一回常任理事会 「議事録」（4 月 8 日実施） 

（２）理事会・評議員会 （書面開催）議案通り承認  委任状数 348 名 

（３）都総体総合開会式  オリンピック記念青少年総合センター 4 月 8 日実施）参加生徒数 90 名 

（４）新旧役員会     新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止 

２ 全国高体連関連 【奥秋会長】 

（１）令和 5 年度全国高等学校総合体育大会（夏季大会）開催の方針等について 

→「通常の形態で開催される」 

(２）令和 5 年度全国総合体育大会関連 

① 競技会場・競技日程 

② 総合開会式開催要項等 

③ 総合開会式への参加人数、参加種目について 

役員招待席      2 名   

選手団         6 名（役員 2 名・ソフトテニス選手４名） 

待機場所（引率者）２名以内 

④ 東京都選手団入場時放送原稿 

『北の大地で江戸っ子アスリートがチーム東京の青春の輪と絆を描き、舞い上がります。』 

⑤ 令和 5 年度全国高等学校総合体育大会宿泊要項 

（３）令和 5 年度全国高等学校総合体育大会宿泊に関する規定の遵守について(依頼)  

（４）体罰根絶に向けた取り組みのさらなる強化について（依頼）    

３ 関東高体連関連 【鴻野理事長】 

（１）令和 5 年度関東高等学校体育大会開催予定 

（２）令和 5～１2 年度 関東高等学校体育大会開催予定 

（３）令和 5 年度 関東高等学校選抜等大会 

（４）令和 5～9 年度 関東高等学校選抜等大会開催予定 

（５）令和 5 年度 関東高等学校体育連盟役員名簿 

（６）令和 5 年度 関東高等学校体育連盟専門部役員名簿 

（７）関東大会・選抜等大会に係る提出書類の流れ 

４ 東京都高体連関連 【高野事務局長】 

（１） 令和 5 年度東京都高等学校体育連盟会議日程等  

→P31 全国高校総体役員・選手結団式の内容を吟味した結果➡時程を 14：30～16：30 と変更となった。 

（２） 東京都高等学校体育連盟研究部事業 ➡田中研究部長より説明 

  →P34 訂正箇所 



   ２月 17（土） 第１９回  ➡  ２０回  / 青少年総合センター小ホール➡大講義室へ変更 

（３） 体罰根絶に向けた取組の再確認について（通知） 

【鴻野理事より】 

事故に対する訴訟についての話が評議会で出ている。学校や専門部側が万全の態勢で大会運営をしていても、 予

期せぬ事故やトラブルが起きた場合、それが命に係わる事故になってしまうと結果として訴訟になってしまう。今後はコ

ロナという限定的なことではなく熱中症と結構に対して目を向けていかなければならないことになる。 

 （4）令和５年度中学校スピーキングテストの実施に関するお願い（依頼） 

 

 【協議事項・議題】 

基本問題検討委員会  

（1）東京都高体連運営支援金審査について（２件） ························································ 承認 

     

（１） 東京都高等学校総合体育大会における運営補助にかかわる経費の使途について ·················· 承認 

（２） 東京都高等学校体育連盟主催事業運営支援金申請書                ················· 承認 

（３） 令和 5 年度全国高等学校総合体育大会 東京都役員・選手結団式について（案） 

①参加選手を制限しない②選手の言葉を設ける       ············································ 承認 

本部関連  

令和９年度全国高等学校総合体育大会について                   ························· 承認 

    【事務局より】 【高野事務局長】 

      

あいさつ  東京都高等学校体育連盟副会長   浅見 浩一郎 

やっとフル規格でできやれることも多く、前向きにとらえて楽しみながら進めて参りたい。近年、行事・部活動などできない

ことが多く続いていたが、逆にそんな中で、３年前のことを復活しようというのではなく、この２~3 年間で学んだことを活

かしながら再構築していきましょう。断捨離のようにやらないもの、捨てていくものなどを考えることで、よりよい形にできれ

ばと考えながら、ポジティブに楽しみながら新しいものを生み出していけたらと思っております。 


